



## Carlos de la Torre, nuevo socio de Laboral de Gómez-Acebo & Pombo

[Gómez-Acebo & Pombo](#) ha incorporado a **Carlos de la Torre** como socio de Laboral en la oficina de Madrid. Con la incorporación de Carlos el equipo de este área de la firma estará compuesto de dos socios, ambos localizados en la oficina de la capital española, y más de 20 abogados entre las oficinas de Madrid, Valencia, Barcelona y Bilbao. Gómez-Acebo & Pombo es el despacho español miembro de la *Employment Law Alliance*, la asociación de abogados laboristas más grande del mundo, con presencia en más de 150 países.

El hasta ahora miembro de Baker & McKenzie, Carlos de la Torre, cuenta con más de treinta años de experiencia y conocimiento legal en el ámbito del Derecho Laboral en España y Reino Unido. Está **especializado en el asesoramiento laboral a compañías nacionales e internacionales**, con especial énfasis en reestructuración de empresas y despidos colectivos, inspecciones de trabajo, negociaciones colectivas, modificaciones sustanciales, auditorías laborales o subrogaciones de plantillas ...